

Interpellation betreffend vermehrte Geschwindigkeitskontrollen

Als nicht autofahrender Bewohner von Wädenswil stelle ich immer wieder fest, dass vor allem auf den Einfallstrassen ungeachtet der „Generell 50“-Verordnung deutlich schneller gefahren wird. Insbesondere ist dies bei der relativ stark abfallenden Schönenbergstrasse oder auch bei der Steinacherstrasse gut festzustellen.

Vor allem während der Nacht werden die Geschwindigkeiten rund um und auf dem Bahnhofplatz noch deutlicher überschritten. Zuweilen erscheint es, dass zu nachtschlafender Zeit in den relativ engen Strassen Trainings für die Formel 1 abgehalten werden. Zuweilen kann man auch erkennen, dass es sich um wirkliche Autorennen von jungen Autolenkern handelt.

Gemäss Art. 4 der Verkehrsregelordnung ist klar geregelt, dass die Geschwindigkeit den Verhältnissen angepasst werden muss. Dies ist bei diesen Autorennen auf dem Bahnhofplatz, auch wenn nachts nur noch wenige Fussgänger oder Velofahrer unterwegs sind, nicht der Fall.

Es geht bei dieser Interpellation nicht darum, dass einfach einem Gesetz Nachdruck verschafft werden soll, sondern es geht darum, dumme und unnötige Unfälle im Strassenverkehr zu vermeiden. Die Sicherheit von potentiell gefährdeten Verkehrsteilnehmern soll erhöht werden.

Ich frage deshalb den Stadtrat an:

1. Ist dem Stadtrat bekannt, dass auf den Einfallstrassen oft zu schnell gefahren wird?
2. Welche Massnahmen will er dagegen ergreifen?
3. Hat der Stadtrat Kenntnis, dass sich junge Autofahrer im Bahnhofquartier Autorennen liefern?
4. Ist der Stadtrat bereit, solche Veranstaltungen durch bauliche Massnahmen zu unterbinden?
5. Ist der Stadtrat bereit, vermehrte Geschwindigkeitskontrollen gegen Rasertum durch zu führen?
6. Wäre der Stadtrat bereit, allenfalls mit anderen Seegemeinden gemeinsam, eine mobile Radaranlage zu erwerben, welche in unregelmässigen Intervallen an neuralgischen eingesetzt werden kann?
7. Verfügt der Stadtrat über andere Mittel oder Ideen, welche dem Anliegen Sicherheit für alle Verkehrsteilnehmer in Wädenswil entgegen kommen?

Ich danke dem Stadtrat für die Beantwortung dieser Fragen.

Albert A. Stahel